



EL CABALLITO

El desastroso legado de Vilchis

:::: **Fernando Vilchis**, hoy diputado federal por el PT, hace como que no ve, no escucha y parece que ya hasta se le olvidó que fue alcalde de Ecatepec por casi seis años, entonces arropado por



**Fernando
Vilchis**

ESPECIAL

Morena, al negarse a hablar o responder a preguntas sobre la crisis financiera que dejó en este municipio mexiquense, al argumentar que él ya no gobierna. Y es que además de la falta de pago de salarios y aguinaldos a trabajadores del organismo operador de agua, el subejercicio en recursos destinados a programas sociales y el retiro de patrullas de las calles porque se

acabó el contrato de arrendamiento, ahora se ventila que también heredó más de mil 700 juicios laborales, que podrían paralizar al ayuntamiento este 1 de enero, que comenzará a gobernar la morenista **Azucena Cisneros Coss**.



Alistan convocatoria para elección de jueces en la CDMX

Si usted pensaba que los diputados locales del Congreso de la Ciudad de México disfrutaban ya de unas paradisiacas vacaciones, esto no es así o



FERNANDA ROJAS. EL UNIVERSAL

Alberto
Martínez

por lo menos no los integrantes de la Comisión Especial para el Proceso de Selección de Jueces y Magistrados del Poder Judicial de la CDMX, pues nos comentan que será hoy por la mañana cuando esta comisión que preside el diputado morenista **Alberto Martínez Urincho** emita la convocatoria de elección de esos cargos para el próximo año, como parte de la

reforma judicial a nivel local. Así, en la fecha límite para cumplir esa encomienda, los legisladores, ahora sí, bajarán la cortina por unos días.



Revisarán hoteles en la alcaldía Cuauhtémoc

::::: Luego de que la noche del sábado se incendió el Hotel Parral, en la colonia Guerrero, con un saldo de cuatro personas muertas, la alcaldía Cuauhtémoc aseguró que iniciará una revisión integral de los permisos de operación y condiciones de seguridad de los establecimientos de alojamiento en la demarcación. Nos comentan que el lugar no operaba precisamente como un hotel turístico e incluso vecinos de la zona afirmaron que en las inmediaciones había frecuentemente presencia de personas en situación de calle. Así que tal vez las autoridades deberían enfocar las indagatorias a algo más que verificar los permisos de operación del sitio. Por ahora, esas verificaciones son, como dice el refrán, “ahogado el niño...”